

令和2年9月7日

保護者各位

愛媛県立松山北高等学校長 長井 俊朗

令和2年度文化祭の開催について（お願い）

初秋の候、ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。平素は、本校教育活動に格別の御理解・御支援をいただき厚くお礼申し上げます。先日の体育大会においては、様々な制約がある中で生徒たちが一致協力して、素晴らしい体育大会を行うことができました。また、保護者の皆様におかれましては、観覧について御理解、御協力していただき感謝申し上げます。

さて、文化祭を「120年の軌跡を誇りに～一朵の雲を目指して～」というテーマで開催いたしますが、現状では「三つの密」を回避するため、全校生徒を体育館に集めての交歓会（観覧）を実施することが困難な状況です。そこで、生徒たちの文化的な教育活動の発表の機会である文化祭を開催するために、体育館内や校舎内での観覧は生徒を二分し、交代制で実施したいと考えております。

つきましては、今年度の文化祭は、観覧対象者を本校の生徒と教職員に限定し、外部への公開を行わないことにいたしました。体育大会に引き続いて保護者の皆様に対して御来校、御観覧をお断りするのは誠に心苦しい限りですが、御理解、御協力のほどお願い申し上げます。

なお、PTA役員と理事の方々には、PTAバザー運営のみの参加で御協力していただくことになっておりますので、お知りおきください。